

Lettre de Jean-Pierre Gouzy à Jorge Ramón Sarasa Juanto (30 janvier 1967)

Légende: Lettre du 30 janvier 1967 de Jean-Pierre Gouzy, secrétaire général du Mouvement fédéraliste européen (MFE) en France, à Jorge Ramón Sarasa Juanto, représentant de Amigos del País auprès du comité central du MFE.

Dans cette lettre, Gouzy informe Sarasa Juanto qu'il inclura la question de la création d'un comité européen pour les droits ethniques pendant la prochaine réunion du comité exécutif du 11 février. D'ailleurs, Gouzy lui indique qu'il va demander que ce sujet soit incorporé lors du comité central du 21 avril et lui fait savoir qu'une intervention auprès de l'Académie suédoise de Stockholm ne sera pas possible.

Source: "Lettre de Jean-Pierre Gouzy à Jorge Ramón Sarasa Juanto", ME-1538 1965 – 1969, 29.12.1966, Archives historiques de l'Union européenne, Institut universitaire européen. Florence.

Copyright: Archives historiques de l'Union européenne

URL: http://www.cvce.eu/obj/lettre_de_jean_pierre_gouzy_a_jorge_ramon_sarasa_juanto_30_janvier_1967-fr-93276735-d749-4712-b2e3-730d2473a59d.html

Date de dernière mise à jour: 20/02/2014

Paris, 30 janvier 1968

Monsieur Jorge Ramon SARASA JUANTO
14, rue Navarrería

PAMPELUNE / ESPAGNE

Cher Monsieur Sarasa,

Je suis confus d'avoir tant tardé à répondre à votre aimable correspondance du début de l'année, mais j'ai été constamment absent et je reviens d'un voyage assez long en Italie et dans le midi de la France.

En ce qui concerne votre demande concernant la constitution d'un Comité européen pour les droits ethniques de l'homme, nous en discuterons lors de la prochaine réunion du Bureau exécutif qui aura lieu à Turin le 11 février prochain. Je demanderai l'inscription à l'ordre du jour de cette question pour le prochain Comité central qui se réunira à Paris le 21 avril.

En ce qui concerne la demande d'intervention que vous nous priez de faire auprès de l'Académie suédoise de Stockholm, il m'a été malheureusement impossible de joindre à temps, en raison de mes déplacements, le président de notre Comité central, M. Hirsch. A défaut, je me sers de votre modèle de lettre et j'adresse sous mon nom, en tant que vice-président du Bureau exécutif du M.F.E., une requête dans le sens que vous souhaitez au président de l'Académie suédoise.

Veillez agréer, Cher Monsieur Sarasa, avec mes regrets pour ce retard, l'assurance de mon amical souvenir avec tous mes vœux pour le nouveau M.F.E. de Navarre.

Jean-Pierre GOUZY